



L'on apprend que Sadio Mané est suspendu jusqu'à nouvel ordre.

L'affaire a fait grand bruit ces dernières heures en Allemagne. Entré en cours de jeu face à Manchester City mardi soir, en quart de finale aller de Ligue des champions, Sadio Mané s'est pris la tête avec Leroy Sané en fin de match et la dispute s'est prolongée dans le vestiaire après le match. Selon une information révélée par Bild et confirmée ensuite par l'ensemble de la presse allemande, le ton est monté et le Sénégalais a frappé Sané au visage, le faisant saigner à la lèvre.

Ce jeudi matin, les deux joueurs se sont entraînés normalement au centre d'entraînement du Bayern Munich et ont présenté leurs excuses au reste du vestiaire. Selon Bild, une réunion a aussi eu lieu ce matin entre les dirigeants du Bayern et les deux hommes, qui se sont expliqués. Réunion durant laquelle Mané aurait reconnu son erreur, informe Daily Mercato.

Sadio Mané suspendu jusqu'à nouvel ordre Selon Bild, le Bayern Munich a tranché et a décidé de sanctionner son attaquant sénégalais en le suspendant jusqu'à nouvel ordre. Son contrat n'est pas résilié, mais il est donc écarté temporairement de l'équipe première suite à son coup de sang.